

Luciano Rivas: "Acá hay dos alternativas que somos diferentes, una que está en la línea del presidente Boric y yo que tengo el apoyo de la centro derecha"

En el programa "ADN Hoy, Tu Voz Tu Voto" de Radio ADN, el candidato independiente apoyado por Chile Vamos fue enfático en señalar que durante su gestión ha liderado y apoyado iniciativas que han ido en pos de la seguridad de los habitantes de La Araucanía, a diferencia de su contendor de izquierda, quien, durante su etapa como parlamentario, se opuso a todas las leyes importantes para la región, y que hoy nos han traído buenos resultados.



Luciano Rivas

De cara a las elecciones que se llevarán a cabo este próximo 24 de noviembre en 11 regiones del país, el candidato a la reelección por La Araucanía, Luciano Rivas, abordó lo que ha sido su campaña, desde el despliegue por las 32 comunas hasta el apoyo transversal recibido desde los alcaldes, concejales y cores electos y en ejercicio, además del conglomerado Chile Vamos, Republicanos regional, el Partido Social Cristiano y del centro político como Amarillos y Demócratas. También de las declaraciones del candidato de la izquierda, que solo han intentado desinformar y atacar, sin exponer una sola propuesta de cara a la ciudadanía.

En la entrevista, liderada por el periodista Mauricio Bustamante, el actual gobernador de La Araucanía Luciano Rivas, comenzó afirmando que lamentaba la forma en la cual su contrincante ha llevado su campaña, porque ha desinformado de manera constante, "él habla de lo que escucha, de los rumores, de la calle, y acá hay cosas que son contundentes y sumamente claras, el fiscal dijo que las investigaciones que se llevan a cabo no hay ninguna investigación que tienda a una imputación hacia el gobernador, y creo que en ese sentido, esa estrategia, de tatar de desinformar a la ciudadanía es bien compleja. Uno no lo espera de un político antiguo, como es él. Nosotros no desconocemos los problemas que hemos tenido y así lo hemos reconocido, si bien son hechos individuales, que afectan pro-

fundamente en lo personal y en lo emocional, no hay que olvidar que el primero que denunció fue este gobernador regional, hemos cooperado tanto con la Fiscalía como la PDI y Contraloría para que se esclarezcan los hechos, y soy la persona más interesada que esto se esclarezca a la brevedad".

Luciano Rivas, sobre las acusaciones de su contendor, además afirmó que, "jamás se han ocupado recursos del Gobierno Regional para hacer ningún tipo de campaña, eso es una acusación muy grave y muy falsa, que nuevamente hace esta persona y que no tiene ningún sustento. Nosotros nos hemos dedicado a trabajar como corresponde como gobernador; y en el momento que nos toca salir del Gobierno Regional para hacer campaña, en eso estamos y en una situación compleja, porque estoy con mis vacaciones y días administrativos para poder enfrentar esta campaña con la mayor transparencia, como lo he hecho siempre".

Respecto al trabajo que debe realizar de cara a esta segunda vuelta, el candidato de la centro derecha, Luciano Rivas, sostuvo que, "acá estamos con una campaña importante para que se conozca lo que se ha hecho como Gobierno Regional en La Araucanía, por ejemplo, hemos sido uno de los gobiernos que más ha avanzado en temas de salud, somos el tercero a nivel nacional en temas de seguridad, y que son los temas importantes para la gente. Aquí, cuando nos vamos a la

discusión y cuando la gente puede comparar las dos candidaturas que tiene enfrente, tiene -por un lado- que la preocupación principal de la Región de La Araucanía es la seguridad y no solamente lo digo desde el punto de vista de lo rural, sino que la seguridad es la preocupación 1 de la región, y por otro lado, tienen un candidato que cuando fue diputado votó en contra de todas las leyes que son buenas para la región y que hoy nos han traído buenos resultados. La Ley del Robo de Madera, la Ley de Usurpaciones, votó en contra de los presupuestos de Carabineros, votó en contra de la Ley Naín Retamal, que protege a nuestros carabineros, a ese nivel de brutalidad llegó este candidato, y nosotros en ese momento, en que él estaba votando en contra, nosotros estábamos generando una Consulta Araucanía con más de 145 mil personas, donde le pedimos al Presidente Piñera que se renovara por primera vez el Estado de Excepción, el cual lleva mil días y se ha renovado gracias a la gestión que realizamos con las personas de La Araucanía".

Sobre las expectativas para este próximo 24 de noviembre, el candidato a la reelección como gobernador, afirmó que, "lo que hemos logrado en este periodo, en conversaciones con algunos candidatos y principalmente con partidos políticos, que hoy el apoyo que tiene mi candidatura es bastante más amplia que solo Chile Vamos. Republicanos a nivel regional está apoyando, el Partido Social Cristiano sa-

lió apoyando de manera muy enérgica hace unas semanas, así como también el centro político como Demócratas y Amarillos, quienes han estado desde el día uno en esta campaña. No podemos negar que este caso (Caso Fundaciones) ha sido muy mediático y es algo que influye en estas votaciones. Ha sido un caso que se ha vivido también en otras regiones, pero creo que el apoyo que hemos tenido como proyecto político para la Región de La Araucanía es bastante más transversal que solamente los partidos de Chile Vamos, porque mientras René Saffirio es el candidato de Gabriel Boric, nosotros acá hemos concitado incluso, apoyos de personas de la Democracia Cristiana que están de acuerdo con el proyecto que estamos presentando, que es de transversalidad, de descentralización regional, donde no hay comuna en La Araucanía que no tenga inversión pública de nuestro Gobierno Regional, cosa que no se daba en el pasado".

Rivas además dijo que, "hoy tenemos proyectos que son emblemáticos para la región, vamos a traer el primer Centro Oncológico para Niños, que es el Troi, y que va a ser el primero fuera de Santiago, hemos realizado una importante inversión en salud, Chile Vamos. Republicanos en agua potable rural donde hemos llegado a 90 mil familias, hemos apoyado a 25 mil

emprendedores que estaban quebrando por la pandemia y logramos reactivarlos, entonces, obviamente, tenemos un trabajo que ha sido con sentido, con una inversión que está conectada con las necesidades de la gente y por eso, aquí no da lo mismo quien es el gobernador regional de La Araucanía. Una persona que ha estado desconectada y votando en contra de la seguridad de nuestra región, y un gobernador que durante estos tres años y medio se ha conectado con las personas y ha colocado el foco del Gobierno Regional, principalmente en poder avanzar y desarrollar esta región".

Por último, Luciano Rivas, respecto a su contendor afirmó que, "él, si bien después negó el apoyo del Partido Comunista, del Frente Amplio, del Partido Socialista y del Radical, fue una persona que hizo campaña por Boric, trabaja con la diputada Nanco y obviamente es el candidato del sector, eso es así y es real. Más allá de llevar esto a un plebiscito del Gobierno, lo que quiero es que la gente en la Región de La Araucanía vea que hay dos alternativas que somos diferentes, y que hoy hay una que está en la línea del presidente Boric y por otra parte hay un candidato, que soy yo, que está concitando el apoyo del centro político y obviamente, de todo el sector de derecha".